

Miércoles 15 de abril de 2015

"Aprendí que el coraje no era la ausencia de miedo, sino el triunfo sobre él. El valiente no es quien no siente miedo, sino aquel que conquista ese miedo."
Nelson Mandela

**TIPO DE CAMBIO
FIX**

Dólar

15.23

Euro

16.10

**ComUniCCo
Financiero**

IMC



 **EL ECONOMISTA**^{TMX}

Reducción de precios "salva" a México en ranking de TIC

El ajuste a la baja en los precios de los servicios de telecomunicaciones móviles permitieron a México escalar 10 posiciones en el ranking global de Tecnologías de la Información 2015 del Foro Económico Mundial (WEF, por su sigla en inglés), al situarse en la posición 69 de 143 economías desde la posición 79 que ostentó el año pasado. "La mejora de México en el ranking es ampliamente atribuible a la revisión de las tarifas de telefonía móvil, lo que causa que el país avance 89 lugares en el pilar de asequibilidad, en el que ahora está en el lugar 4. Los desafíos en otras áreas aún son considerables", explica el reporte del WEF difundido este martes.

 **El Financiero**

EU, crudo y recorte limitarán el PIB de México en 2015: FMI

Este año el país enfrenta menores precios del petróleo, una depreciación del peso y la expectativa del aumento en las tasas de interés, pero en un marco macroeconómico "muy estable que hace que el país se compare muy bien con otros pares de la región", según dijo en entrevista con El Financiero, Robert Rennhack, director adjunto del Departamento del Hemisferio Occidental del FMI. ¿El menor crecimiento esperado en el PIB de México en 2015 se debe a la caída en los precios del petróleo? __Es por varios factores. Uno es que el crecimiento estimado para Estados Unidos es más bajo que el previsto anteriormente, de 3.6 bajó a 3.1 por ciento y como las relaciones con México son bastante estrechas esto afecta la proyección para México.

 **REFORMA**
COLEGIO DE ECONOMISTAS

Engorda Pemex su corporativo

En pleno debate sobre el recorte de personal en Pemex, la empresa engordará su corporativo. La reestructura de la compañía implicará la creación de nuevas direcciones corporativas con sus respectivas gerencias y subdirecciones que añadirán alrededor de 200 personas a la estructura existente. El pasado 27 de marzo, Pemex aprobó la creación de cuatro nuevas direcciones corporativas: Alianzas y Nuevos Negocios; Recursos Humanos; Investigación y Desarrollo Tecnológico y Planeación, Coordinación y Desempeño.

Miércoles 15 de abril de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Lanzamiento de nueva aplicación para dispositivos móviles en plataforma Android 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica al 30 de abril de 2015 

Cambio de Presidencia de la Asociación Interamericana de Contabilidad. 

NOTAS FISCALES:

SHCP / Extracto de Modificación al Título de Concesión para administrar las devoluciones del IVA... 

EJECUTIVO / Nuevo Procurador Fiscal de la Federación 

SAT / Extracto de las Principales Resoluciones Favorables a los Contribuyentes... 



MILENIO

Empresarios coinciden con el FMI , México crecerá 3%

El Presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gerardo Gutiérrez Candiani, coincidió con las estimaciones del FMI respecto al crecimiento de tres por ciento del PIB de México para 2015. “Nosotros estamos en las mismas estimaciones, seguimos pensando que México puede crecer por lo menos al tres por ciento. La realidad es que la producción sigue disminuyendo, el ancla más importante que tiene México es la economía norteamericana, a través del sector exportador manufacturero” , explicó.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Slim fusiona subsidiarias y crea una nueva petrolera

Con el objetivo de aprovechar las oportunidades que ya se están generando con la aprobación de la Reforma Energética, es que Grupo Carso del empresario Carlos Slim, creó la empresa Carso Oil & Gas, la cual contará con activos superiores a los tres mil 478 millones 214 mil 170 pesos. De acuerdo con un aviso de difusión en la Gaceta Oficial del Distrito Federal, la nueva compañía ha sido instituida mediante la fusión de las filiales Carso Infraestructura, Construcción y Perforación, así como de Condumex Perforaciones, lo cual fue aprobado en asambleas generales extraordinarias de accionistas celebradas el 17 de febrero de 2015.

La Razón

razon.com.mx

México será la 14ª potencia; superará a España en 2015, prevé analista

Según la base de datos del Fondo Monetario Internacional (FMI), México superará en 2015 a España y se colocará en la posición decimocuarta de la clasificación de economías mundiales, por tamaño de producto interior bruto (PIB) en dólares corrientes. Aunque cuando se trata del PIB por habitante, México sigue muy lejos, con 10.174 dólares previstos para este año, por 26.517 de España. Además, el mayor crecimiento demográfico de México motiva que esta brecha apenas se vaya a cerrar, aunque la economía mexicana siga creciendo más que la española, publica la articulista Amanda Mars, en el diario español "El País".

Miércoles 15 de abril de 2015

CNNEXPANSIÓN

4 depósitos que pueden librar el pago de ISR

Si recibiste una carta del Servicio de Administración Tributaria requiriéndote que pagues el Impuesto Sobre la Renta por los depósitos a tu cuenta bancaria, no te espantes; puede ser que el fisco esté equivocado si es que esos recursos ya fueron gravados. A partir de la Reforma Fiscal de 2014 todas las cuentas bancarias de personas físicas y morales son monitoreadas por el fisco, y si detecta que recibiste depósitos a tus cuentas bancarias a partir de 15,000 pesos podría enviarte una invitación.

"La dirección a la que el SAT enviará el requerimiento con el impuesto calculado será al mismo domicilio que aparezca en el estado de cuenta del cuentahabiente", explicó el contador y fiscalista José Manuel Velderrain.



Presentan plataforma "Candidato transparente".

Representantes de la sociedad civil, académicos, empresarios y el Instituto Mexicano para la Competitividad presentaron la plataforma digital "Candidato transparente". Pidieron al Congreso que obligue a los aspirantes a puestos de elección popular a presentar sus declaraciones patrimoniales, de conflicto de intereses y fiscal. Bajo el lema "Si te piden tu voto, pídeles que publiquen #3de3!", el director General del IMCO, Juan Pardini, indicó en rueda de prensa que esta iniciativa busca reconstruir la confianza ciudadana a través del compromiso y transformación de la clase política en el país.



SAT amplía horarios para presentar declaración anual

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) amplió los horarios en sus oficinas de atención, con el fin de que las personas físicas presenten en tiempo y forma su Declaración Anual 2014, cuyo plazo vence este 30 de abril. El organismo recaudador informó que como parte de las acciones que ha implementado para que los contribuyentes cumplan en tiempo y forma con esta obligación fiscal, en las oficinas de atención los horarios se ampliarán los dos últimos fines de semana de abril. Detalló que el viernes 17 y 24 de abril de 8:30 a 17:00 horas; sábado 25 de abril de 8:30 a 15:00 horas, y de Lunes 27 a miércoles 29 de abril de 8:30 a 17:00 horas.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(14/04/15)	3.00
TIIE 28 (14/04/15)	3.3000
TIIE 91 (14/04/15)	3.3100
TIIE 182 (08/04/15)	3.4125
CETES 28 (14/04/15)	3.02

Reservas internacionales (mdd)

(10/04/15)	194,826.1
------------	-----------

Inflación anual

(Mar. 2014-Mar. 2015, %)

Objetivo de
inflación

3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación *

3.14

Inflación
subyacente *

2.45

Inflación mensual

(Mar 2015, %)

Inflación *

0.41

Inflación
subyacente *

0.26

UDIS
(15/04/2015)

5.310276

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Miércoles 15 de abril de 2015



Toyota trasladará producción de modelo Corolla a México para abaratar costos: diario

Toyota Motor Corp, el mayor fabricante mundial de automóviles, planea trasladar la producción de sus automóviles compactos Corolla a una nueva fábrica en México desde Canadá para abaratar costos, informó el diario canadiense The Globe and Mail, citando a fuentes familiarizadas con la situación. Los costos de las plantas de ensamblaje de Toyota en Cambridge y Woodstock, en Ontario, son más altos que en sus fábricas en Estados Unidos y tiene sentido producir los vehículos más caros en Canadá, publicó el periódico, citando a personas que conocen del tema.



BOJ debe mantener su política monetaria: OCDE

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) detalló que el Banco de Japón (BOJ, por sus siglas en inglés) debe mantener la flexibilización cuantitativa (QE, por sus siglas en inglés), pero sin dejar de lado los riesgos que esto conlleva, como perturbar el mercado de bonos. De igual forma, la organización acotó que sin un plan convincente para frenar el elevado nivel de deuda pública, Japón enfrentará una venta masiva en el mercado de bonos, que golpeará a los bancos que cuentan con una elevada tenencia de instrumentos. En este momento, el BOJ cuenta con un cuarto del mercado de deuda pública, gracias a las excesivas compras, las cuales tienen a los costos de endeudamiento bajos, aunque no durará indefinidamente, pero dejaría vulnerable a la nación si revierte las tasas bajas.



Frente frío 47 ingresará hoy al país

El Servicio Meteorológico Nacional informó que un nuevo frente frío ingresará hoy al territorio mexicano y provocará en las próximas horas lluvias acompañadas de tormentas eléctricas en Sonora y Chihuahua. Ese fenómeno también ocasionará vientos fuertes con rachas superiores a 60 kilómetros por hora en el noroeste del territorio nacional, advirtió el organismo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua). Indicó que el nuevo sistema frontal, probablemente el número 47, se localizará en el suroeste de los Estados Unidos y tendrá un desplazamiento hacia el norte del país.

